

# Volle Tüten und zufriedene Menschen

Schoningen: Wenn Schoningen fast komplett zugeparkt wird, ist entweder Karneval oder Basar. Am vergangenen Sonntag hatte der SC Schoningen wieder zum „Secondhand Basar – Rund ums Kind“ eingeladen.

Weit mehr als 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind der Einladung gefolgt. Rund 7.000 gut sortierte Artikel präsentierte das eigens eingerichtete Basarteam mit Andrea Kube, Christel Schwanitz, Denise ter Fehr, Bärbel Hildebrandt, Sandra ter Fehr, Viola Grabowsky, Karin Otte, Daniela Meroth, Vanessa Leibecke und Carmen Tepperwien. Die Freude war groß bei den zahlreichen Kunden. Fast 3.000 Artikel wurden an den perfekt organisierten vier Kassen abgerechnet. Der Andrang war so groß, dass nach kurzer Zeit schon Kuchen nachgeholt werden musste, meldet der SC.

## Erlös für den Spielplatz

Seit vielen Jahren betreibt der SC Schoningen den Spielplatz auf dem Gelände in Eigenregie. Und die Erlöse, die aus den Provisionen entstehen, fließen nach Abzug der Steuern direkt in den Spielplatz oder in Turngeräte.



## Dankeschön!

Der Vorstand dankt dem Basarteam und den fast 40 Helferinnen und Helfern sowie Kuchenbäckerinnen für den Einsatz.

## Bildunterschrift oben:

Sandra Waldeck (Uslar) nutze die Gelegenheit zum Stöbern – zur Freude von Töchterchen Paulina.